



En el marco del proyecto de matemática, se realizó un concurso en 4° básico, en el cual participaron padres e hijos, el objetivo de la actividad fue motivar a nuestros estudiantes junto a sus apoderados en la asignatura de matemática, además en pre-básica se realizaron actividades lúdicas, entre ellas el twister geométrico, donde los más pequeños desarrollaron habilidades de ubicación espacial, de comparación de cantidades, orden cronológico y agrupación de objetos similares, en paralelo nuestros alumnos de enseñanza media con mucho entusiasmo y compromiso realizaron un taller de ajedrez para 5° y 6° año básico para desarrollar el pensamiento lógico, los cuales con mucha alegría y concentración siguieron las instrucciones en esta actividad.

[GALERIA FOTOGRÁFICA: SEMANA DE MATEMÁTICA](#)